
N’aie pas peur et crois seulement en Jésus !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 14, 1-12)

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
    « Que votre cœur ne soit pas bouleversé :
vous croyez en Dieu,
croyez aussi en moi.
    Dans la maison de mon Père,
il y a de nombreuses demeures ;
sinon, vous aurais-je dit :
‘Je pars vous préparer une place’ ?
    Quand je serai parti vous préparer une place,
je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi,
afin que là où je suis,
vous soyez, vous aussi.
    Pour aller où je vais,
vous savez le chemin. »
    Thomas lui dit :
« Seigneur, nous ne savons pas où tu vas.
Comment pourrions-nous savoir le chemin ? »
    Jésus lui répond :
« Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ;
personne ne va vers le Père sans passer par moi.
    Puisque vous me connaissez,
vous connaîtrez aussi mon Père.
Dès maintenant vous le connaissez,
et vous l’avez vu. »
    Philippe lui dit :
« Seigneur, montre-nous le Père ;
cela nous suffit. »
    Jésus lui répond :
« Il y a si longtemps que je suis avec vous,
et tu ne me connais pas, Philippe !
Celui qui m’a vu
a vu le Père.
Comment peux-tu dire : ‘Montre-nous le Père’ ?
    Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père
et que le Père est en moi !
Les paroles que je vous dis,
je ne les dis pas de moi-même ;
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le Père qui demeure en moi
fait ses propres œuvres.
    Croyez-moi :
je suis dans le Père,
et le Père est en moi ;
si vous ne me croyez pas,
croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes.
    Amen, amen, je vous le dis :
celui qui croit en moi
fera les œuvres que je fais.
Il en fera même de plus grandes,
parce que je pars vers le Père »

Bien-aimés fils et filles de Dieu, Loué soit Jésus-Christ !

En ce cinquième dimanche de Pâques année liturgique A, la nourriture spirituelle qui nous est
présentée à la table de la Parole met en exergue la foi en Jésus-Christ, foi prêchée par les apôtres
après Pâques, c’est-à-dire la foi dans le Christ mort et ressuscité, Pierre éliminée par les bâtisseurs,
mais qui est devenue la Pierre angulaire (Cf. 1P2, 7).

En effet, se situant le Jeudi Saint, l’atmosphère dans laquelle se trouve la communauté du Christ et
ses apôtres est tragique : les disciples sont angoissés par l’annonce de la trahison de Judas ;
angoissés aussi et surtout par l’annonce du retour de leur Maître vers le Père car comme les
disciples d’Emmaüs, ils espéraient qu’Il était celui qui devait délivrer Israël de l’occupation romaine.
Dès lors, leurs cœurs sont habités d’une affreuse anxiété, puisque tout leur rêve et espoir allaient
disparaître. Jésus essaie de remonter leur moral. Il veut les rassurer qu’ils n’ont commis aucune
erreur en mettant leur confiance en Lui. Pendant son absence, ils doivent se garder du trouble, du
désespoir, du découragement ceci en affermissant leur foi en Dieu et en Lui. Il s’agit pour les
disciples, de croire en Lui, comme ils croient en Dieu le Père. Pourquoi avoir en Lui la même foi
qu’en Dieu le Père ? Pour au moins trois raisons : Il va vers le Père pour nous préparer une place ; Il
est le Chemin, la Vérité et la Vie et il existe une unité profonde entre le Père et Lui.

Jésus est le Chemin qui nous conduit vers le Père. Il est Celui-là qui veut nous faire partager sa vie
divine. Le connaître, c’est connaître le Père avec qui il ne fait qu’UN. Croire donc en Jésus nous
donne d’accomplir les mêmes œuvres que Lui, car comme lui le Christ agit par le Père, ses disciples
agiront par Lui qui est ressuscité et leur prière sera exaucée.

Bien-aimés de Dieu, notre vie est aussi remplie d’angoisses existentielles. A certains moments de nos
vies, nous sommes aussi bouleversés par les situations tragiques auxquelles nous sommes
confrontées. La peur qui était celle des disciples est aussi la nôtre : peur d’attraper le COVID 19 ;
peur d’un lendemain incertain ; peur de décevoir ceux pour qui nous avons une grande estime ; peur
de l’échec ; peur de ne pas atteindre les objectifs que nous nous sommes fixés ; peur de ne pas être
sélectionné après un entretien d’embauche. Dans cet état d’incertitude, d’angoisse et de trouble,
Jésus nous invite à avoir en sa personne, un acte de foi identique à celui du Père. C’est un appel à
une foi sans réserve, à un abandon total et radical entre ses mains paternelles. Il s’agit d’avoir une
totale confiance en Lui au milieu des bouleversements qui nous étreignent, puisque chaque
angoisse, chaque situation troublante, quelle que soit sa petitesse, devient si je l’aime, un baiser de
mon âme à Jésus. Sans cette confiance en Jésus, nous ne saurions que végéter. Il est donc question
pour chacun de nous, de prendre conscience que notre vie ici-bas, est entièrement dépendante de
Dieu, au point où notre vie et la grâce de Jésus, s’entrelacent comme le poivrier entrelace le tuteur
qui lui sert d’appui.



Jésus est donc le chemin de la vérité qui nous conduit à la vie. Avec Jésus à nos côtés, il peut arriver
que nous sombrions dans le désespoir à cause de notre nature humaine. Mais rappelons-nous que
Jésus est celui qui ouvre la porte pour nous conduire vers le Père. Plus les ténèbres de nos vies sont
épaisses, plus il nous faut renouveler notre acte de foi en Jésus qui nous aime et nous dit : « Ne
soyez pas bouleversés ; vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. »

Prions

Seigneur Jésus, toi qui nous as quittés pour mieux demeurer avec nous, soutiens notre foi qui a
tendance à vaciller au moindre problème, à la moindre difficulté et accorde nous la grâce à temps et
à contre temps, dans nos difficultés et nos tempêtes de ne pas désespérer et de croire en toi.

Intercession

Dieu notre Père, prends pitié de tous ceux qui traversent des difficultés liées à la pandémie du
COVID 19, fortifie les et donne leur de ne pas sombrer dans le désespoir. Soutiens la foi de tous ceux
qui croient en toi et qui passent par des épreuves qui menacent leur foi.

Exercice spirituel

Prenons le temps aujourd’hui de nous remémorer une situation difficile dans laquelle le Seigneur
nous a aidé, remercions le pour cela et posons un acte de charité envers quelqu’un de notre
entourage pour remercier le Seigneur.
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